

Markus Leenders ist Maikönig

Siedlergemeinschaft unternahm Tour



Die Sieger des Kegeln (v.l.): bester Kegler Adolf Lenz, Pumpenkönig Maximilian Mlinarzik und Maikönig Markus Leenders.

MÜNSTER-GIEVENBECK. Die Männer der Siedlergemeinschaft Gievenbeck machten sich auf zu ihrem traditionellen Maigang. Bei dem sollte es auch noch spannend werden, gehörte doch die Ermittlung des Maikönigs ebenfalls dazu.

Los ging es am Mahnmahl in der Nidenstiege. Durch Feld, Wald und Wiesen zogen die Teilnehmer zunächst Richtung Zoo, um später wieder zur Roxeler Straße zurückzukehren, heißt es in der Mitteilung der Siedler. Dort hatte der amtierende Schützenkönig der Siedlergemeinschaft, Rainer Zweihaus, auf dem Hof Krützkemper zusammen mit seinem Hofstaat für eine zünftige Zwischenstation gesorgt.

Anschließend ging es weiter über den Ramertsweg und zur Gaststätte Kortmann in Roxel.

Dort wurden dann beim Kegeln mit zehn Wurf in die Vollen der neue Maikönig, der Pumpenkönig und der beste Kegler ermittelt. Letzteren Titel sicherte sich der älteste Teilnehmer, Adolf Lenz, mit 70 Holz. Pumpenkönig wurde Maximilian Mlinarzik. Der Maikönig musste im Stechen zwischen Reinhard Große Erdmann und Markus Leenders ermittelt werden. Hierbei setzte sich Markus Leenders als neuer Maikönig durch.

Nach dem Abendessen klang der Maigang in gemüthlicher und lustiger Runde in der Gaststätte Kortmann aus.